

There are no translations available.



Nuestro programa de entrega de implementos de movilidad, que realizamos con el apoyo de cooperantes locales e internacionales, sigue llegando a más ecuatorianos en condición de vulnerabilidad que no cuentan con los recursos económicos necesarios para afrontar el problema de movilidad que padecen.

En esta ocasión, a través del Gobierno Parroquial Los Andes del Cantón Patate, Provincia del Tungurahua, entregamos 18 sillas de ruedas, 31 bastones, 1000 unidades de pañales, y 1000 frascos de vitaminas; su Presidente, Hernán Medina, agradeció a la Junta por la ayuda recibida que beneficiará a personas con movilidad reducida de diferentes sectores de Los Andes, Sucre, Triunfo, Patate, y Píllaro.

Durante el 2021, el programa de entrega de ayudas técnicas en la alianza con entidades como **Corporación GPF, Direct Relief, Free Wheelchair Mission**

y la

**Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días**

, mejoró la calidad de vida y la movilidad de 1589 ecuatorianos.